



PANATHLON CLUB
LAUSANNE

NEWSLETTER N° 10

Panathlon Club de Lausanne

RECORDS AUX PANATHLON FAMILY GAMES®

Les deux journées à Prilly-Lausanne ont attiré 1'000 enfants samedi 6 mai et 5'900 jeunes et adultes dimanche 7 mai 2023 à la Vaudoise aréna. Sur l'ensemble du week-end, 6'900 participant·e·s ont découvert et testé une quarantaine de disciplines, soit environ 28'000 sessions encadrées par les associations sportives partenaires. La manifestation gratuite se déroulait, pour la première fois, dans l'Ouest lausannois, sur deux jours, et avec 40 sports. Des conférences ont aussi eu lieu durant cette 12e édition.



Compte-rendu et photos :

<https://www.panathlon-lausanne.ch/2023/05/07/des-records-avec-6900-personnes-et-28000-initiations-aux-panathlon-family-games/>

Revue de presse à lire, regarder, écouter :

<https://www.panathlon-lausanne.ch/articles-de-presse/>



COURIR DIFFÉREMMENT



Notre club était à l'honneur d'une conférence de Blaise Dubois de La clinique du coureur. Le dimanche des 20KM de Lausanne, le 30 avril, l'exposé du Québécois a été suivi par quelque 80 personnes à Crissier. Le bénéfice ira à notre action récompensant une classe d'enfants méritante des 20KM. Nous étions d'ailleurs présents à Vidy avec un stand (aux couleurs de notre logo relooké) pour promouvoir les Panathlon Family Games®.

En savoir + :

<https://www.panathlon-lausanne.ch/2023/04/30/courir-differemment-et-au-contact-de-la-nature/>



PRIX PANATHLON À GEORGES GUINAND

Le Prix 2023 du Panathlon Club de Lausanne a été décerné à Georges Guinand. Le fondateur de «Graines de foot» est récompensé pour son apport exceptionnel au football vaudois. Fondateur et organisateur de la manifestation annuelle «Graines de foot» de 2001 à 2022, le Vaudois de 72 ans a été applaudi par 120 convives au Stade de La Tuilière à Lausanne le 24 avril.



Revivez la soirée :

<https://www.panathlon-lausanne.ch/2023/04/24/le-prix-panathlon-a-georges-guinand/>



ÉTAPE OLYMPIQUE DU RELAIS DU CENTENAIRE



Le Panathlon, la Ville et Thomas Bach ont reçu le «Relais du centenaire» des Jeux olympiques de Paris, de passage à Lausanne durant trois jours en avril.

A lire sur :

<https://www.panathlon-lausanne.ch/2023/04/19/lausanne-etape-olympique-incontournable-du-relais-du-centenaire/>



STOP AUX VIOLENCES ET AUX ABUS

La charte éthique de Swiss Sport Integrity a été présentée par Walter Mengisen à nos membres le 27 mars. «Le Panathlon, vous êtes des précurseurs avec vos chartes», a souligné le spécialiste qui a travaillé des années pour placer l'éthique et la morale au cœur du sport suisse.



Infos :

<https://www.panathlon-lausanne.ch/2023/03/30/stop-aux-violences-et-aux-abus-dans-le-sport-suisse/>

J.G. juillet 2023

